

Protokoli

der 15. Generalversammlung vom Dienstag, 4. April 2019

im reformierten Pfarreizentrum Burghügel, Rothenburg

1. Begrüssung

Die Präsidentin Beatrice Isaak von Ah begrüsst im ref. Pfarreizentrum Burghügel ganz herzlich alle 33 anwesenden Mitglieder zur 15. Generalversammlung des Vereins Wält Lade Rothenburg. Speziell begrüsst sie die Gemeinderätin Gisela Doenni-Widmer und vom Frauenbund Monica Flatz. Als Stimmenzählerin wird Yvonne Bühler gewählt.

2. Protokoll der 14. Generalversammlung wurde mit der Einladung versendet

Das Protokoll der 14. Generalversammlung vom 24. April 2018 wird einstimmig genehmigt.

3. Jahresbericht 2018

Das Vereinsjahr 2018 war wiederum sehr spannend und vielseitig. Die Präsidentin Beatrice Isaak von Ah hebt einige Details hervor:

Der Vorstand traf sich zu sechs ordentlichen und einer ausserordentlichen Sitzung, denn das vergangene Vereinsjahr war im Vorstand geprägt von vielen Gedanken und Diskussionen über die Zukunft des Wält Ladens. Der Team-Ausflug führte uns im September nach Zug zu Consol. Nach einer Führung durch die Glaswerkstatt durften wir ein eigenes Glas verzieren. Zum Abschluss wurden wir mit einem leckeren Dessert verwöhnt.

Die Holzengel vom Jugenddorf Knutwil boten ein sehr schönes Motiv für die Weihnachtswerbung. Aber auch der 10%Gutschein im Januar fand grossen Anklang. Zu unserer Freude wurden sehr viele Gutscheine eingelöst. Neben 2 Ladenstämmen fand wie jedes Jahr auch der Honighöck statt. Diese informativen Veranstaltungen dienen zur Weiterbildung unseres Teams und zum geselligen Zusammensein. Bea Isaak von Ah dankt allen Frauen für ihr grosses Engagement und im Besonderen Rita Wigger für die Organisation dieser Treffen. Leider mussten wir uns auch dieses Jahr von zwei Ladenfrauen, Carina Stofer und Belinda Limacher, verabschieden. Neu im Team begrüssen durften wir Marlène König.

4. Jahresrechnung 2018

Bei einem Umsatz von Fr.90'500.-, inklusive Erbschaft von Fr.4'000.- von Sepp Ottiger, schloss die Jahresrechnung 2018 mit einem Verlust von Fr.264.- ab. Unsere Spende von Fr.1'000.- geht dieses Jahr an SCHÖKI. Zusätzlich wurden im Verlauf des Jahres diverse kleinere Spenden von insgesamt Fr.300.- ausgerichtet.

5. Revisionsbericht

Die Revision wurde durch Gabi Bolzern und Monika Achermann durchgeführt. Nach dem Verlesen des Revisionsberichts durch Gabi Bolzern wurde die Rechnung 2018 einstimmig genehmigt und die Kassierin Barbara Bussmann sowie der Vorstand entlastet.

6. Bestätigungswahl

Vor der Wahl des Vorstandes verabschiedet Bea Isaak von Ah Doris Burkhalter, die aus dem Vorstand austritt. Sie dankt ihr im Namen des Vereins und des Vorstandes für ihre geleistete Arbeit als Vorstandsmitglied.

Die Vorstandsmitglieder Beatrice Isaak von Ah, Präsidentin, Rita Wigger Lang, Geschäftsführerin, Regula Meile-Dünki, Stellvertretung Geschäftsführerin und Barbara Bussmann, Buchführung, werden unter grossem Applaus bestätigt. Die Suche nach einem neuen Vorstandsmitglied ist im Gange.

7. Wahl der Revisorinnen

Monika Achermann und Gabi Bolzern treten als Revisorinnen zurück. Bea Isaak von Ah dankt auch ihnen im Namen des Vereins und des Vorstands für ihre wertvolle Arbeit. Neu stellen sich Monica Stauffer und Thomas Mühlebach als Revisorin und Revisor zur Verfügung. Mit grossem Applaus werden sie durch die Generalversammlung bestätigt.

8. Anträge

Es sind keine Anträge eingegangen.



9. Verschiedenes

Seite 2/2

Im Anschluss an die Generalversammlung stellt uns Florian Studer SCHÖKI vor. SCHÖKI definiert fairen Handel neu, schafft Transparenz in der Schokoladenindustrie und motiviert andere Schokoladenhersteller zum Umdenken. Ein sehr beeindruckendes Projekt. Zum Schluss bedankt sich Beatrice Isaak von Ah bei der ref. Kirchgemeinde für das Gastrecht in den schönen Räumlichkeiten des ref. Pfarreizentrums Burghügel und bei allen Anwesenden für die Unterstützung des Wält Ladens. Mit köstlicher Schokoladenmousse aus der leckeren SCHÖKI-Schokolade und einem Glas Wein lassen wir den Abend ausklingen.

Rothenburg, 7. April 2019 / Doris Burkhalter